

EL MENSAJERO

AÑO 25 · NÚMERO 1265 DOMINGO 7 DE DICIEMBRE DE 2025

Una vista perfecta

«Y él respondió: No temas, porque los que están con nosotros son más que los que están con ellos.»

— 2 REYES 6:16

POR DIANA DÍAZ DE AZPIRI

Tener una vista espiritual no se da nada más así porque sí, a menos que alguien como Eliseo ore por ti para que Dios abra tus ojos y puedas ver en el ámbito espiritual.

Tener una vista espiritual es el resultado de vivir en una constante intimidad con Dios; tan estrecha, que podamos ver lo que Dios ve, pensar como Él piensa, sentir lo que Él siente y amar lo que Él ama.

¡Cómo olvidarnos de esa historia en 2 Reyes 6! Despuntaba apenas el alba, cuando el criado de Eliseo se asomó por la ventana. Aquellos que parecían árboles y arbustos en medio de la oscuridad realmente tomaron forma humana al ir clareando el día. Un gran ejército de soldados, caballos y carros se apostaba alrededor del horizonte. Un escozor le recorrió el cuerpo al verse indefenso junto a su amo Eliseo, y el pánico se apoderó de él.

Los días anteriores habían estado llenos de amenazas. El rey de los arameos ya estaba harto de la forma en que se desbarataban todas sus coartadas contra el pueblo de Israel, y cuando supo que Eliseo era el que revelaba a los israelitas todas las estrategias que planeaba secretamente en su alcoba y con su gente de confianza, ardió en ira contra él. Y es que Eliseo no era un hombre común y corriente. Era un hombre lleno del Espíritu de Dios. Y el Espíritu era quien le hacía conocer todas las tácticas de guerra tramadas casi en cuchicheo.

En Salmos 25:14 dice: «Los secretos del Señor son para los que le temen», y Eliseo tenía un verdadero temor de Dios. Ese temor reverente que nada tiene que ver con el miedo, sino con un amor profundo que produce devoción y obediencia.

Mucho tiempo fue el que pasó Eliseo anhelando esa presencia divina en su vida. Y cuando supo a través de su maestro Elías la forma de alcanzar una doble porción de la unción depositada en él, no desistió hasta obtenerla.

Eliseo podía ver, oír, pensar y actuar de la forma en que Dios lo hacía. Y es que caminar tan cerca de Dios, nos hace conocer las cosas por las cuales palpita su corazón.

«¡Ah, señor mío! ¿Qué haremos?» (2 Reyes 6:15), clamaba el criado horrorizado al ver aquel imponente ejército.

Sin embargo, Eliseo no se inmutó. No tuvo que asomarse a la ventana para saber lo que realmente estaba pasando.



Calmando a su criado, le respondió: «No temas, porque los que están con nosotros son más que los que están con ellos» (2 Reyes 6:16). Y con un aire de paciencia, Eliseo elevó a Dios una pleamaría: «Oh Señor, te ruego que abras sus ojos para que vea».

«¿Cómo “para que vea”?», seguramente pensó el criado, «si el único que no ha visto bien es mi señor Eliseo...». Mas al instante, Dios abrió los ojos del criado, que por fin pudo contemplar lo que Eliseo estaba viendo: los montes llenos de caballos y carros, no de acero, sino de fuego, alrededor de Eliseo.

Continúa en la Pág. 2

En Breve



Dios nos bendice cada día

¿Qué corazón no estará agradecido con Dios por todas sus bendiciones? Él nos ha provisto con salud, amor, sustento, un hogar, trabajo... Su gracia y su misericordia son infinitas y se renuevan cada mañana. ¡Te alabamos, Señor!

Confía en Dios

Él ha dado su promesa: «Al que confía en el Señor la misericordia lo rodeará» (Salmo 32:10b). Como hijo de Dios, descansa en sus promesas.

UNA FE
INQUEBRANTABLE



HOGARES

Intégrate a un grupo de estudio bíblico en hogares. Consulta las direcciones en internet:
www.lavid.org.

Del Viñador

¿A quién servirás?

«Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, tome su cruz, y sígame.»

— MARCOS 8:134

Jesús vuelve para buscar una iglesia gloriosa, sin mancha ni arruga (Efesios 5:27).

Una de las mejores maneras para alcanzar la gloria es a través de la obediencia extrema y pronta. La obediencia y el egoísmo son fuerzas opuestas. Si vamos a ser gloriosos, tenemos que ser obedientes. Para esto, tenemos que estar dispuestos a decir no al yo cada día. Tenemos que aprender a decir: «Sí, Señor, sí!», y a decirlo pronto.

Debemos aprender a seguir la dirección del Espíritu Santo. Él vive en nosotros y está constantemente guiándonos. Con sutileza nos deja saber cuando estamos siguiendo en la dirección correcta o en la equivocada.

La obediencia al Señor requiere que seamos sensibles a sus caminos, que viene de escudriñar las Escrituras. No debemos solo leer la Palabra, sino también ponerla en práctica (Santiago 1:22).

Toma hoy la decisión de subir a un nivel más alto de obediencia. Las recompensas de una vida obediente bien valen la pena.

Escoge hoy a quién servirás: a la carne o al Espíritu, y ora así: «Padre, escojo ser obediente en cada área de mi vida. Seguiré tu plan y no el mío.»

— JOYCE MEYER

«No hay santo como el Señor; en verdad, no hay otro fuera de Ti, ni hay roca como nuestro Dios.»

— 1 SAMUEL 2:2

The poster is a black and white advertisement for a Christmas musical. At the top, the logo 'LA VID' is displayed with a stylized flame above the letter 'I'. Below the logo, the text 'CELEBREMOS' is followed by a large, flowing script 'Navidad'. Underneath the script, the words 'MUSICAL NAVIDEÑO' are written in a smaller font. Below that, the date 'DOMINGO 14 DE DICIEMBRE' and time '11:00 AM | AUDITORIO LA VID' are listed. The background of the poster features a Christmas ornament with a nativity scene inside it, set against a dark, bokeh-filled background.

Una vista perfecta

Continúa de la Pág. 1

¡Ay, Señor! ¡Qué conveniente tener los ojos espirituales bien abiertos! Cuántas angustias y noches de insomnio nos ahorraríamos con esta clase de vista, capaz de ver las cosas que no son como si fueran. Cuánta paz y cuánto gozo hemos perdido por solo ver lo que nuestros enemigos nos ponen enfrente. Por no creer en tus Palabras y dudar que más son los que están con nosotros que los que están con ellos...

No se trata de cerrar tus ojos naturales y negar todas las cosas malas que están pasando... se trata de abrir los ojos espirituales y tener la certeza de lo que se espera y la convicción de lo que no se ve. Ver las cosas con los ojos de la fe.

En esta historia hay dos tipos de personas: el hombre natural que ve las cosas naturales y el hombre espiritual que ve las cosas espirituales.

¿Qué tipo de personas eres tú?

¿Aquella persona que se pasa el tiempo lamentando sus desventuras, que vive temerosa y esclava de los ansiolíticos para poder conciliar el sueño y tener un poco de paz? (Como ese tipo de bicicletas que está todo el tiempo ponchada). Siempre hay alguien que le tiene que estar echando aire a las llantas para que pueda funcionar).

¿O eres esa persona por demás realista, que sabe que definitivamente, pase lo que pase y vea lo que vea, Dios es mucho más poderoso que cualquier circunstancia por la que pueda estar pasando y nada ni nadie en este mundo le podrá robar la paz y el gozo con lo cual Dios le ha bendecido? ¿Que tiene la certidumbre de que no va a obtener un céntimo menos de toda la abundancia que Dios tiene preparada para él?

¿Qué tipo de personaquieres ser?

«Buscad al Señor mientras puede ser hallado, llamadle en tanto que está cerca. Abandone el impío su camino, y el hombre inicuo sus pensamientos, y vuélvase al Señor, que tendrá de él compasión, al Dios nuestro que será amplio en perdonar. Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos — declara el Señor—. Porque como los cielos son más altos que la tierra, así mis caminos son más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos» (Isaías 55:6-9).

Tenemos que buscar al Señor de una forma tan cercana, tan íntima, que podamos lograr deshacernos de nuestros caminos y pensamientos y podamos pensar como Él piensa y ver cómo Él ve.

Aprendamos a ver sus promesas como una realidad inmutable en nuestra vida para que podamos disfrutar de su amor, de su gozo y de su paz.



DIRECTOR

Rodolfo Orozco
rorozco@lavid.org.mx

Oficinas de La Vid

8356-1207 y 8356-1208
Auditorio La Vid

EL MENSAJERO

Boletín Informativo

Rodolfo Orozco
Consejo Editorial

Patricia Guzmán de Sepúlveda
Edición y diseño

Diana Díaz de Azpíri
Colaboradora editorial

E-mail:
elmensajero@lavid.org.mx

LUNES

- Reunión de hombres
8:00 - 9:00 pm

MARTES

- Reunión de mujeres
10:30 - 11:30 am

MIÉRCOLES

- Familias La Vid (en línea)
8:00 - 9:00 pm
www.lavid.org.mx/en-vivo
FacebookLive:
@lavidorg

JUEVES

- Reunión de jóvenes
Se reanuda el 8 de enero

VIERNES

- Xion - Reunión de adolescentes
Se reanuda el 9 de enero
- Reunión de profesionistas
Se reanuda el 9 de enero

DOMINGO

- Reunión general
11:00 am
www.lavid.org.mx/en-vivo
FacebookLive:
@lavidorg

UBICACIÓN

Miguel Alemán #455
La Huasteca
Santa Catarina, N. L.
C. P 66354